
平成30年度 地域座談会で寄せられた要望・意見・提案の対応方針等

【役場１ＡＢ会議室】中央・仲町・新松田自治会　　参加者数：21名

No テーマ 要望・意見・提案の内容 所管課 対応方針等

1
　ホウキを配布しているが、ビニル製では、日光でもろくなるので、劣化しないも
のに変えることはできないか。

環境上下水道課
　在庫や販売店の取り扱い状況等との兼ね合いがありますが、劣化しづらい製品を順次導入していきます。
　当面は、現行のものとなりますが、お使いいただいているほうきが劣化した場合は、その都度、交換させていただきます。

2 　ネットがあるが、猫対策のものも検討できないか。 環境上下水道課 　現在町から配布しているネットは、猫対策にも対応している製品ですので、使い方の周知、徹底を図ります。

3
　桜まつりでゴミが出る。表示のないゴミが多い。役場に言っても一週間おいてお
くように言われる。ゴミを出しっぱなしにしておくのは気になるので我々で片付け
ている。

環境上下水道課
観光経済課

＜環境＞
　ごみ置き場に出されたごみの中で、違反ごみは、当該ごみを出した人に違反ごみであったことを認識していただき、正しく分
別し直してもらうため、理由等を記載したシールを貼り、ごみ置き場に置いておき、一定期間経過しても残っている場合は、不
法投棄として町で回収をしています。
　ただし、桜まつりなどのイベントの際に来場者が多く通る場所などについては、期間中のみ、置いておく期間を短縮するなど
の対応を図ります。

＜観光＞
　桜まつり期間中、お客様の通りが多い自治会におきましては、町と自治会が連携し、町が臨時的にごみ箱を追加設置し、維持
管理は自治会が受け持ってくださっている例がございます。このような連携を取らせていただく中で、ご理解、ご協力を賜れれ
ばありがたく存じます。

4 　ゴミの不法投棄がある。防犯カメラをおけないか。 環境上下水道課
　不法投棄を抑止するための対応として、神奈川県とも連携し、見回りの強化を図るとともに、「防犯カメラ設置中」という内
容のイミテーションの看板等を作成し、希望される自治会に配布します。
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　今回の観光まつりにおいて、ＪＲ松田駅の北口に案内看板がなかったと思う。 観光経済課
　現在、まつだ観光まつりにおいては、交通規制看板が主な案内となっております。平成３１年度の観光まつりにあたりまして
は、メイン会場がより分かりやすくなるよう、観光協会とも相談した上で、案内表示を充実いたします。
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